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2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　洪　磊東　様
■８月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
松岡　真勝　ＳＡＡ

松原　光一　会　長

畠山　美和　親睦家族副委員長

長谷川道正　会　員

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは 　今月8月は、会員増強・
新クラブ結成推進月間です。 新クラブ結成としま
しては、今年度中に 帯広インターアクトクラブの
結成をと考えており、ローターアクトの地区委員
長の中島さんが中心と なって動いてもらっており

ます。進捗状況は、逐次ご報告いたします。 　会員増強に関
しましては、吉田ガバナーが力説してました、めざせ帯広で
はないですが、 皆さんも、本気になって一人入れてみようと
考えてみて下さい。 「あいつに声かけてみようかなあって」人
　一人くらい必ずいると思います。職業分類の制限が なくな
ったので、自分の同業者とかどうでしょう？いませんか？あ
そこの社長はダメだけど、 息子の専務ならいけるかもとか。
女性会員は、一人ではなく一緒に複数人を誘ってみる。 あい
つの会社も落ち着いてきたから、そろそろ誘うかな？など、
一人くらいは、皆さんの頭の中に 浮かぶとおもいます。是非、
誘ってみて下さい。 多分、吉田ガバナーではないですが、「ロ
ータリーって、何？なんのメリットがあるの？」と聞かれる
と 思います。皆さんにとっての「ロータリーとは！」を、話
せる準備をして、誘って下さい。 私にとってのロータリーは、
前にも話しましたが「最高の出会いの場」だと思っています。 
一期一会、一生一度きり！多くの人と出会いたいし、いろん
な人の考え方を聞きたい。看板業界だけでは 同じような人脈
しかできません。ロータリーではロータリーに入らなければ、
出会えない人とたくさん 出会えます。北クラブ内、第6分区、
2500地区、はたまた、世界の人とも出会えます。 私はその出
会いの場がロータリーだと思います。 もちろん、他にも奉仕
活動や寄付の重要性、ポリオなどがロータリーだ！という方

　

佐藤　三幹　会員　 Ｓ30.８.22　　松岡　真勝　会員　 　  Ｓ50.８.31
深井　弘美　会員　 Ｓ32.８.26　　夷石　行夫　会員（栄　子様）８.11
松野　和広　会員　 Ｓ33.８. 6　　稗貫　秀次　会員（アツ子様）８. 5
武市　　聖　会員　 Ｓ33.８.26　　若林　康司　会員（良　子様）８. 8
小林　孝幸　会員　 Ｓ36.８.19　　坂井　　力　会員（秀　子様）８.10
川端　正幸　会員　 Ｓ39.８. 8　　森　　政成　会員（昌　子様）８.29
石岡　幸雄　会員　 Ｓ39.８.13　　火ノ川好信　会員（圭　子様）８.29
一宮　綾子　会員　 Ｓ50.８. 7　　

もいらっしゃると 思います。それぞれのロータリー論を駆使
して、誘って頂きたいと思います。マイロータリーの中の 会
員増強でも、いろいろ書いてあります。参考にしてはいかが
でしょう？ 　めざせ帯広は無理だとしても、純増5名以上で、
ロータリー特別賞がもらえるので、5名は増やしたい です。
是非、ロータリー、特別賞をとって、来年の地区大会で、関
口さんをステージにあげましょう！ みんな一人考えて下さ
い。よろしくお願いします。
　さて、今日は、8月2日。「金銀の日」1928年アムステルダ
ムオリンピックで、三段跳びで 織田幹雄が日本人初の金メダ
ル、陸上の800mで人見絹枝が日本人女性初の銀メダルをこの
日に 獲得したそうです。他に「カレーうどんの日」や「パン
ツの日」など23もあります。 　 　今週末のイベントは、明日
3日は広尾と音更で、4日は大樹で花火大会があります。 4日に
は、陸別でオフロードレースの全日本選手権大会があります。 
3日から7日まで広小路で七夕まつり、週があけて6日からお
びひろド真ん中ビアフェスタが 行われます。会員の畠山さん
が出店します。また、8、9日広小路まつりが開催されます。
斉藤会員の 会社の仕込みのおまつりです。 夏まつり真っ盛り
です。この暑さですので、ビールが美味しいですね。
以上で、会長挨拶とします。
■会務報告　　　　　　　　　  　　　　　荒木　　樹　幹事
８月１６日（金）は休会と致します。
移動例会（家族野遊会）開催のご案内
　日　時　　令和元年８月24日（土）
　　　　　　　　　　　　　午後4時00分　開場（予定）
　　　　　　　　　　　　　午後5時30分　例会開始（予定）
　　　　　　　　　　　　　午後7時00分　花火大会
　場　所　　道新十勝川花火大会会場
　※８月２３日（金）の繰下げ例会と致します。
■委員会報告　　　　　　　　 曽我　浩昌　親睦家族委員長
　皆さんこんにちは。
　8月24日土曜日毎年恒例となっております花火大会（移動例
会）がございます。スケジュールなんですけども16時から会場、
例会自体は17時半からで、その後19時から花火が打ち上がる
というようなスケジュールになっております。皆さんのご参加
を多数のご参加をお願いしたいなと思っております。
　今回、お好み焼きとか、クレープとか、おつまみになるよう
なものを鉄板でみんな自分でも焼けるような感じで自由に焼い
たり食べたりということができるような形を考えております。
皆で楽しめるようなものしたいと思っておりますのでよろしく
お願いします。

前川　　学　青少年プログラム委員長
　皆さんこんにちは。
　第24回12時間ローターアクトさんが主催のチャリティーソ
フトボール大会が8月25日日曜日、音更の中央公園の方でござ

　　  　　　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　　 　

　　 　
  　　 　　　　　

　
　 　 　

　
　

　

　

　 　 　
　
　

　

　

　 　 　
　
　

　

　

  

　 　
　
　

　 　
　
　

　

　

　

　　　
　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

松岡　真勝　ＳＡＡ
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」（会員増強委員会） 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

います。地域の皆さんとスポーツを通じて親睦を図るとともに
リサイクル収集品を回収することを目的としております。当日、
古切手等をご持参していただきたいというふうに思っておりま
す。締め切りが7月31日まででしたが、卓を回って参加者を募
りたいと思っております。皆様の多数のご出席をよろしくお願
い致します。
■ニコニコボックスの発表　　  　　　　南出　雅樹　副会長
小林　孝幸　会員　　曽我　浩昌　会　　　長谷川正道　会員
森　　政成　会員
■プログラム  　　 　　　　　
【理事・各委員長就任挨拶】　

　福田　和彦　職業奉仕委員長
　皆さんこんにちは。
　本年度、松原会長のもと最後になるであろう職
業奉仕委員会の担当させていただきます。

　ロータリアンは経営者、専門職など職業人の集まりですが、
お互いの仕事についてどれだけ理解していてしいるかという
ことを考えまして、例会で会員が自分の職業について話し、
認識を深めることにならないかということを考えまして何か
の機会で試してみたいと思います。
　1年間よろしくお願いいたします。

　前川　学　青少年プログラム委員長
　皆さんこんにちは。
　青少年プログラム委員会委員長を今年度、松原
会長のもとで担当させていただくことになりまし

た。
　ロータアクトクラブ成田会長は帰国子女だと思うんですが
ものすごく英語の発音がいいですね。私も何度かロータアク
トの活動に参加させていただきましたけれども、ロータリー
に入ってからまだ3年なんですけど、少し忘れていたような真
っ直ぐな気持ちと活動ですね改めてなんですか私も感じるこ
とができました。私も今年度成長していきたいというふうに
思っております。
　来年、4月18日に45周年記念式典がございまして、あと5月
に2500地区のローターアクトの第46回地区大会が帯広の方で
開催されます。大きい行事が重なりますので皆さんのご協力
もよろしくお願い致します。

　齊藤　政樹　ロータリー情報委員長
　皆さんこんにちは。
　ロータリー情報委員会委員長を担当させていた
だくことになりました。

　実は私まだ入って3年ぐらいですけども、まだ自分がまだ分
からないことたくさんある中で委員長の役を頂きまして本当
にありがとうございます。
　新入会員と入会5年目前の会員の方々にオリエンテーション
をやろうと思っています。9月ぐらいにその計画をしていきた
いなって思っております。会長・幹事とも打ち合わせをしな
がら日程決めていきたいと思うのでよろしくお願いします。
それから例会中に携帯を持って写真を撮らせてもらっていま

すけども、 Facebook ページを帯広北ロータリークラブで立ち
上げさせて頂いております。皆さんのアカウントをお持ちの
方はぜひ、帯広北ロータリークラブのページにいいねをして
いただきたいです。情報をシェアして頂いて皆さんに帯広北
ロータリークラブ活動を見ていただくような形をとって行き
たいなという風に思っています。

村上　道隆　ロータリー財団委員長
　皆さんこんにちは。
　昨年から引き続きロータリー財団委員会の委員
長を担当することになりました。昨年は全く何も

することなく一年が過ぎてしまいました。今年は松原会長の
もと何かを残す一年にしたいと思っています。皆さんにご寄
付とご協力をお願いしたいと思います。

仁科　勝義　副幹事
　皆さんこんにちは。
　今年度、副幹事として幹事の補佐的な役割とな
ると同時に次年度に向けた心構えをしっかり持た

なきゃダメだと言う立場かなと思いまして非常にプレッシャ
ーを感じているところであります。
　副幹事と同時にクラブ活性化委員会の副委員長も同時にな
っているということでありますので関口クラブ活動員会の委
員長が欠席されておりますので改めてここでクラブ活性委員
会の委員長の言葉を伝えさせて頂きたいと思っております。

　本年度、クラブ活性委員会を担当させて頂くことになりま
した。
　クラブリーダーシッププランは、ロータリーの目的とそれ
を具現化する手助けとして1920年代に設けられた４大（現在
は３大）奉仕部門を一層充実させるためのフランです。　　　
　一部に以下のように言われていますが「クラブ委員会の構
成を改めるためにクラブ細則を変えること」が狙いだという
言い方です。プランを偏見なしに読めばこれに少々誤解があ
ると思われます。クラブ及び会員リーダーシップを発揮でき
るように役立つ部分を採用してきたいと思います。
　クラブが自主性を発揮し有意義な奉仕活動するためにクラ
ブは会員の意欲をもとに伝統を踏まえて、新しい時代に相応
しい、清新の気溢れるはつらつとしたクラブ、組織の見直し
とより行動的な運営へと切り替えることがロータリークラブ
の課題であり、クラブ全員が心すべきことだと考えます。
リーダーシッププランもこのように考えて受け止めていきま
しょう。

　松原会長の今年のテーマに試行というテーマを掲げられて
おります。ちょっとやってみようということでありますけれ
ども、今日も理事会がありましてかなりちょっとやってみよ
うっていう議題が多く出てきております。こういう試みは非
常に新しいちょっと変わった心の持ち方で本当に面白いなと
いうふうに考えております。
　今年一年頑張りさせていただきたいなと思っております。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


